
光学与电子信息学院党政联席会议纪要

(2015 年 11 月 16 日第 47 次党政联席会议)

2015年 11月 16日下午和晚上，光学与电子信息学院在南五楼604

会议室召开第 47 次党政联席会议和学院聘任组会议，学院领导张新

亮、刘继文主持了有关议题。有关会议内容纪要如下：

一、召开学院聘任组会议，讨论了 2015 年下半年首聘期考核结果

及“2+3”辅导员聘任情况

会议通报了夏历等 5 位专任教师的首聘期考核结果，根据学院教

师考核小组意见，会议建议考核结果如下：夏历等 5位教师考核合格。

学院教师聘任组投票表决决定：同意续聘夏历等 5 位专任教师，

聘用陈鹏等 3 人为学院“2+3”辅导员，并同意聘用姜波等 2人为学院

专职辅导员。

二、会议对照检查了学院 45 次、46 次党政联席会议决议落实情

况

会议补充形成了如下决议：1、请杨晓非牵头，从 2016 年春季学

期起适当增加有关课程的课堂数，并吸纳近 2 年新进教师承担新增课

堂的教学任务；2、请江建军牵头，加强对学习期限将满 8年博士研究

生的学籍清理工作；3、请江建军牵头，在 11 月底召开博士生导师专

题会议，加紧在学院内及相关兄弟高校单位发动优秀学生参加博士生

“申请考核制”选拔。

三、传达了学校近期有关会议精神

会议传达了学校纪检工作会议、党风廉政建设调研、实验室工作

座谈会以及人事人才工作调研等会议精神，以及学校新发布的公务接



待办法、油费报销等文件，并研究决定：1、在学院内部继续加强基层

党组织建设，落实各级党组织的主体责任，深入推进“三严三实”活

动和师德师风建设；2、请聂明局牵头，制作学院统一的邀请函模板，

并将学校新的公务接待管理办法一并面向全院发布。

四、通报学校对学院 4 名教职工的科研经费违规处分决定，并研

讨了学院党风廉政建设方案

会议通报了学校对学院 4 名教职工经费使用违规处分决定，会议

研究决定：为进一步加强学院党风廉政建设、规范科研经费管理使用，

在 11 月 19 日下午召开全院教职工大会，会议议题包括：1、请校纪委

副书记艾一梅介绍党纪条规及法及法规，分析教职工违纪违规突出问

题并提要求；2、请校财务处周泽兵处长介绍学校财务政策，分析当前

财务违规主要现象并提出要求；3、学院分管领导通报学院科研违规典

型案例，学生反映的师德师风、学生培养等方面存在的问题，以及学

院纪检工作要点及制度建设；4、学院主要领导督促纪检工作落实，布

置年终工作要点。

五、会议讨论了 2015 年一流学科建设经费使用政策及应对措施、

拟支持建设的项目建议

会议讨论了 2015 年一流学科建设经费使用政策、应对措施，并通

过了学院拟支持建设项目。会议研究决定：

1、2015 年新增学院学科建设经费主要用于购置小型专用科研教

学设备，并请张新亮牵头，要求各项目负责人签署“经费使用承诺书”，

严格遵守学校和学院科研经费使用管理规定，廉洁自律、严格遵守设

备采购规章，加强财经纪律和党风廉政教育，规避相关违纪违规风险；

2、学院结余学科建设经费和新增经费全部用于科研平台设备购

置，具体支持项目计划由学院办公室报送学科建设办和设备处审批。



六、湖北省光电子协同创新中心经费使用计划建议

会议研究决定：湖北省科技厅下拨的光电子协同创新中心经费主

要用于由学院各省部级以上科研平台和交叉学科课题组组织学术研讨

会、人才引进、国际交流等。

七、讨论了学院学科建设自筹经费执行进度建议

会议讨论了学院 2013 年以来自筹经费设置学院发展基金、学科平

台建设项目经费执行情况，会议研究决定：请张新亮、杨克成牵头，

尽快组织对自筹经费项目进行综合评审，评分靠后的项目将不再继续

支持。

八、讨论了学院“中法班”、“中英班”招生计划

会议研究了 2015 年学院中法班、中英班招生计划，并决定：请吕

文中、杨晓非、李玲牵头，通过网站、微信、QQ 等新媒体和海报宣传

等传统渠道做好两类国际班的招生宣传工作。

九、讨论了学院人事人才工作

会议传达了学校专职科研人员（博士后）招聘管理办法和人事人

才工作方案，并研究决定：

1、请张新亮、刘继文牵头，对申报学院教职人员启动通信评议，

并尽快召开学院教授会对申请人员进行面试考核；

2、学院定于 12 月 27 日-28 日召开东湖学者国际论坛“光电信息

分论坛”，12 月 27 日下午和 12 月 28 日上午举行分论坛报告，12 月

28 日下午召开学术委员会讨论特聘人选等；

3、学院定于 11 月 23 日开展 2015 年度教师职称评定和 13 级岗位

申报工作，并请刘继文牵头，组织好本次职评工作；

4、请刘继文牵头，对学院和部分课题组社会用工岗位聘任按照人

事处文件要求组织公开招聘。



十、安全、修缮及后勤工作

1、会议通报了学院强电改造计划，并研究决定：请吕文中牵头，

做好对西一楼的强电改造工作，并请聂明局牵头，清理西七楼值班室

一间作为专用配电房；

2、会议通报了学院资产清查情况，并研究决定：请刘继文牵头，

继续在学院内组织对盘亏资产的清查，尽量将盘亏率降低。


